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Ata    da  primeira    Sess5o    Legislativa    da    Vig6sima    Primeira
Reuniao  Ordinaria  da  Camara  Municipal  de  Astolfo  Dutra,  da
Legislatura  2021/2024,  realizada  no dia  sete de dezembro  de
dois  mil  e  vinte  e  urn,  com  inicio  as  dezenove  horas  na  Sala
das  Sess6es  da  Camara  Municipal.  Assumindo  a  Presidencia
dos  trabalhos  o  Presidente  Ant6nio  Carlos  de  Souza  Oliveira,
fez  a  chamada  do  Secretario  da  Mesa  Diretora  Jos6  Bonato
Neto   e   determinou   o   mesmo   que   procedesse   a   chamada,
procedida   a   chamada   a   ele   responderam   os   Vereadores,
Ant6nio  Carlos  de  Souza  Oliveira,  Adilson Venancio,  Clemilson
Alves  Neiva,  Gilberto  Lippi,  Joao  Carlos  Ferreira  Batista,  Luiz
Carlos  Marcelo,  Marino  de  Souza  Braga  e  Reginaldo  de  Souza
Costa.  Havendo qu6run,  o  Senhor  Presidente,  suplicando  a
protecao  de   Deus,   declarou  aberta  a  sessao  e  solicitou  ao
Secretario  da  Mesa  Diretora  que  procedesse  a  leitura  da  Ata
da    Reuniao    Ordinaria    anterior,    realizada    no    dia    23    de
novembro  de  dois  mil  e  vinte  urn  a  qual  ap6s  devidamente
lida   foi   colocada   em   discussao  e  em   seguida   em   votacao,
tendo  s-ido APROVADA  POR  UNANIMIDADE.  Pross^egu.lnd9
os  trabalhos,  foi  feita  a   leitura  das  CORRESPONDENCIAS
DO        LEGISLATIVO,    ~constante        das        seguintes
proposi¢6es:   INDZ'CACAO   rvo   67/2021,   de   autoria   do-Ve;eald6r Ant6nio Carlos de Souz-a--OIiveira, INDICACAO

NO   6812:021,   de   autor.ia   do   Vereador   Gilberto   Lippi,
INDIC_ACAO  NO  6912:02L,  de  autor-ia  do  Vereador  Jos6
Bonato  Neto.  Em  segu.ida  as  Indicac6es  no  67/2021,
68/202]   e   69/202]   foram   colocadas   em   discussao   e
vota€ao,   sendo   todas   aprovadas   por   unanimidade. Dand
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continuidade  a  sessao  o  Senhor  Presidente  deu  entrada  com
a   dev.ida  lditura  no   PROJETO   DE   LEI   NO   39/2021,   de
autoria    do    Vereador    Clemilson    Alves    Neiva,     que    "da'
denominacao  al   Iogradouro  pllblico  que   menciona   e
cor]t6m  ov[rias prowiderfcjas",  que  doravante  passa  a  se
chamar Academia Jos6 Goncalves de Souza
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sendo   o   mesmo   encaminhado   a   Comissao   de   Legislacao,
Justica    e    Redacao    Final    para    an5lise    e    parecer.    Dando
continuidade a sessao, o Senhor Presidente passou a ORDE"
DO DJ4  que  e  a  pauta  de vota€ao,  colocando  em  discussao
e votacao em turno dnico as seguintes proposic5es:  EMEIVDAr`
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que    inclui    na    LDO    para    o    exercfcio    2022.    As    referidas
Emendas   por   terem   sido   lidas   na   reuniao   do   dia   23   de
novembro  e  colocado  com  vistas  as  Comiss6es de  Finan€as  e
Orcamento   e   a    de    Legislaeao,    Justica    e    Redacao    Final,
continha  das  mesmas,  pareceres  unanimes  favoraveis  a  sua
tramita€ao.  Sendo  assim,  o  Senhor Presidente  colocou-as  em
discussao e em seguida  em votacao em tumo dnico,  restando
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Vereadores:    Adilson    Venancio,    Ant6nio    Carlos    de    Souza
Oliveira,   Clemilson   Alves   Neiva,   Gilberto   Lippi,   Joao   Carlos
Ferreira    Batista,  Luiz  Carlos  Marcelo,  Marino  de  Souza  Braga
e      Reginaldo      de      Souza      Costa:      APROVADA      POR
g[E[ANg%cEEfiE#ELFTDAANu[A„#oSF%A2_2:odeo2af£33fTfo

Vereador       Jos€        Bonato        Neto.'       APROVADA
UNANIMIDADE.   Prossegu`indo   com  a  ORDEM   DO   DIA  o
Senhor  Presidente  colocou  em  discussao  e  segunda  votacaQ
as  segu-intes  propos-ie6es-. _ PROJETO  DE  LEI  NO  34/2021,
de  autoria  do  Executivo,  que  ``disp6e  sobre  o  Plano
Plurianual  (P.P.A)  para  a  periodo  de  2022  a  `2025":
APR_OvADO  POR UNANIMIDADE,     i:Ei oFucFIMENTAn[i^
ANUAL    PARA    0    EXERCICIO    FINANCEIRO    DE    202
corfuendo  o      PROJETO  LEI  NO  35/2021,  de  autoria  do
Executivo, que ``disp6e sobre concessao de subvenc5es
sociais  6s  entidades  que  mencionar  e  cont6m  outras
providencias":       APROVADO       POR       UNANIMIDADE,
PBOJETO DE LEI NO 36/2021, de autoria do Executivo,
a,ue "estima a receita e fixal a despesa do Municipio de
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Lei  no  1.428/2020 e Lei  no  1.454/2021, de concess5P
de subvenc6es e cont6m outras providencias. .A re_ffr.ld.a
proposisao    por   ter   sido    lida    na    reuniao    do    dia    23    de
novembro  e  colocada  com  vistas  as  Comiss6es  de  Finances  e
Orcamento   e   a    de    Legisla¢ao,    Justica    e    Redacao    Final,
continha   das   mesmas,   parecer   unanime   favoravel   a   sua
tramita¢ao.   Sendo   assim,   o   Senhor  Presidente  colocou   em
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no  1.428/2020  e  Lei  no  1.454/2021,  de  concess5P_9e_
subvenc6es e cont6m outras providan_C_l±±=f4F±Fl?¥_4PB_
P9R  u-NANIMIDADL  Quar\to   ao   PRO_]EIP   DE  .LE|Hf
57/2021, de auto;ia do  Executivo, que ``edita a planta de-5alores gen6ricos  -  PVG,  regula  a  for_mz!  de  apur?cap

do valor-venal de im6veis para efeito de lan§amento do_
Imposto   sabre   a   propriedade   prf_dial   e   te.rr.itori?I
urbano  -  IPTu,  na -forma  do  art.  126  e  seguinte5  do_
C6digo   Tribut6rio do  Municipio  d_e As|o_I_fo  DUEr,a, a.Lei
no  Z22.,  de  19  de    setembro  de  196P,  e  d6.outrals
prowid€nci-as,  o  Senhor  Presidente  concedeu  a  palavra  ao
Assessor    Jurfdico    Dr.    Femando    S6rgio    de    Castro,    que
requereu  a  retirada  do  projeto  e  explicou  que  o  mesmo  sera
``anarfairr`arln"    nara    melhor    se    adeauar    a    realidade    do``aperfeicoado"    para    melhor    se    adequar    a    realidade    c

municipio  e  que  retornara  no  ano  de  2022.   Logo  ap6s,  f
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dada  a  palavra  ao  Ilustre Tenente Coronel  do 210  Batalhao de
Uba,  Senhor Jovanio  Campos  Miranda,  que  veio  a  esta  Casa
Legislativa   prestar   contas,   por   meio   de   dados   oficiais,   do
trabalho   desempenhado   pela    Policia    Mi[itar   do   Estado   de
Minas   Gerais.   Ato   contfnuo,   verificando   a   inexistencia   de
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aten€ao   e   a   presen€a   de  todos   e   deu   por  encerrados   os
trabalhos   legislativos  e   regimentais  e  convocou   a   Edilidade
para  a  pr6xima  Reuniao  Ordinaria  que  ira  se  realizar  no  dia
21  de  dezembro  do  corrente  ano,  com  a  seguinte    ORDEM
DO  Dl^..  PROJETO  DE  LEI  NO  39/2021,  de  autoriia  do
Vereador  Clemilson  Alves  Neiva,  que  "dj  denomi-nag§o  a
logradouro   pdblico   que   menciona   e   contem   outras
proy7-d6ncfas", que doravante passa a se chamar Academ;a
Jos6 Goncalves de Souza  (Z6 Careca)  " Eu, ]os6 Bonato
Neto,  Secretario  da  Mesa  Diretora  mandei  lavrar  a  presente,
que  depois  de   lida   e  achada  conforme,   vai   assinada   pelos

Reginaldo de Souza Costa


